

Admendment 001
MODIFICATION N° 001

Answer questions from industry/ répondre aux questions de l'industrie :

- 1.** Question: In the panel matrix the dimensions for type C panels are indicated. On the plan, there are panels of 54", can you confirm this dimension.

Answer: The 54" panels dimension is missing in the panel matrix and should be there.

Question : Dans le "panel matrix" il est indiqué les dimensions des panneaux de type C. Sur le plan il y a des panneaux de 54" pouvez-vous confirmer cette dimension?

Réponse : La dimension de 54" est manquante dans le "panel matrix".

- 2.** Question: Can you clarify the number of electrical and data outlets required by workstation/panel types. The information is missing in the Category 1a Requirement and the panel Matrix.

Answer: We will need two electrical outlets and 1 data outlet per powered workstation/panels identified as such.

Question : Pouvez-vous préciser le nombre des prises électriques et Data par poste/type de panneau. L'information est manquante dans le « Category 1a Requirement » et le panel Matrix.

Réponse : Nous allons avoir besoin de 2 prises électriques duplex et 1 prise data par station de travail identifier.

- 3.** Question: Regarding the type K panels, it is mentioned that it is a powered panel. However, contrary to the other powered panels, the instructions are not indicated (where to put them on the panel and if there are data outlets). Please confirm.

Answer: No power outlets or data outlets are required for the type K panels. They are identified as powered panels because of the connectivity between each panel.

Question : Pour le panneau de type K, il est mentionné que c'est un panneau électrifié. Contrairement aux autres panneaux électrifiés les instructions ne sont pas indiqués (prises Data, positionnement). Svp confirmer.

Réponse : Aucune prise n'est requise dans les panneaux de type K. Ils sont identifiés comme panneaux électrifiés en raison de la connectivité entre chaque panneaux.

4. Question: Confirmation of the surface quantities

- In the drawing, there are two 54'' surfaces and 5 60'' surfaces indicated.
- The table below indicates 3 surfaces of 54''.
- On the plan, there is a 48'' surfaces that is not in the table below or provided.

Answer: The number of 54'' surfaces is accurate, there is an error on the plan that was provided. The 48'' surface should be a 54'' surface. There is also an error in the table below, on line 2, the code should indicate 60'' surfaces and not 54''.

Catégorie 1b							
1	1bFFHREN24L54WNOLNY		3	Non		\$	\$
2	1bFFHREN24L60WNOLNY		5	Non			
3	1bFMTROP42XXXWNONNN		1	Non			

Question : Confirmation des quantités de surfaces

- Dans le dessin, il y a 2 surfaces de 54'' et 5 surfaces de 60'' d'indiqué.
- Le tableau fourni indique 3 surfaces de 54''.
- Sur le plan, il y a une surface de 48'' qui n'apparaît pas dans le tableau ci-dessous.

Réponse : Le nombre de surface de 54'' est exact, il y a une erreur sur le plan qui a été fourni. La surface de 48'' devrait être une surface de 54''. Il y a aussi une erreur dans le tableau ci-dessous, sur la ligne 2, le code devrait indiqué des surfaces de 60'' et non 54''.

Category 1B							
	1bFFHREN24L54WNOLNY		3	No		\$	\$
	1bFFHREN24L60WNOLNY		5	No			
	1bFMTROP42XXXWNONNN		1	No			

5. Question: Item# 2 in category 6 6SBBTHXXLUW5G19LMYNY, there seems to be no information for that product. Could the GOCUIC be incorrect?

Answer: Yes, it is incorrect. For some reason an extra Y was added at the end of the GoCUID number. Please refer to the information in the table below.

Product Category: 6

Table 1 – Product Table

Section A - IU REQUIREMENT				Section B – SUPPLIER’S BID			
#	GoCUID	Description of Product <i>(Additional product details may be inserted, if required as per 6B. 4.1 of the SA)</i>	QTY	** Provide additional Information Yes/No	Supplier Part Number	Firm Unit Price \$	Extended Total [Qty x Price] \$
1	6CMUSHDSRL60L96WYXX		1	No		\$	\$
2	6SBBTHXXLUW5G19LMYNY		6	No		\$	\$
3	6MMTSMSQLL60L60WNNX		4	No		\$	\$

Question : Concernant l’item #2 dans la catégorie 6, 6SBBTHXXLUW5G19LMYNY, il ne semble pas avoir d’information pour ce produit. Est-ce qu’il pourrait y avoir une erreur dans le code GoCUIIC?

Réponse : Oui, il y a une erreur dans le code. Pour une raison quelconque, une lettre Y à été ajouté à la fin du code. Veuillez vous référer à l’information dans le tableau ci-dessous.

Catégorie de produits : 6

Tableau 1 – Tableau des produits

Section A — BESOIN DE L’UTILISATEUR DÉSIGNÉ					Section B — SOUMISSION DU FOURNISSEUR		
N°	CIUGdC	Description du produit <i>(De plus amples détails relatifs aux produits peuvent être ajoutés, au besoin, conformément à 6B. 4.1 de l’AMA.)</i>	Qté	** Veuillez fournir des informations supplémentaires	N° de pièce du fournisseur	Prix unitaire ferme** \$	Total calculé [Qté x Prix] \$
Catégorie 6							
1	6CMUSHDSRL60L96WYXX		1	Non		\$	\$
2	6SBBTHXXLUW5G19LMYNY		6	Non			
3	6MMTSMSQLL60L60WNNX		4	Non			

6. Question: For panel type P the requirements listed differ from the panel matrix. In the list the requirement is for one side of the panel to have cut-outs for power, however the matrix shows this panel type with cut-outs for power on both sides. Please confirm.

Answer: We will need the panels to cut-outs for power on both side of the panel as indicated in the panel matrix.

Question : Pour le type de panneau P, les exigences répertoriées diffèrent de la matrice de panneaux. Dans la liste, l'exigence est qu'un côté du panneau ait des découpes pour l'alimentation en électricité, cependant la matrice montre ce type de panneau avec des découpes pour l'alimentation en électricité des deux côtés. Veuillez confirmer.

Réponse : Nous aurons besoin d'avoir des découpes pour prises électrique sur les deux côtés du panneau tel qu'énoncé dans la matrice de panneaux.

- 7.** Question: Please confirm if ceiling feeds (power poles) or base feeds are required. If ceiling feeds are required, can you please confirm the ceiling height on the floor.

Answer: It will be ceiling feeds; the ceiling height is 8'.

Question : Veuillez confirmer si des alimentations au plafond (colonnettes) ou des alimentations de base sont requises. Si des alimentations au plafond sont nécessaires, pouvez-vous confirmer la hauteur des plafonds.

Réponse : Les alimentations seront à partir du plafond (colonnette). La hauteur du plafond est de 8'.